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ВЕЧЕР СЛАВЫ ТРУДОВОЙ
В конце прошлой неде

ли в комбинате состоял
ся вечер трудовой славы. 
Праздничность в этот 
день внесло то, что он 
проходил в прекрасном 
помещении Свердловско
го театра музыкальной 
комедии, что в гости к 
свердловским домострои
телям прибыла делега
ция соревнующегося с 
нами Пермского треста 
крупнопанельного домо
строения. Праздничное 
настроение усилилось еще 
одним известием — по ре
зультатам работы в 1981 
году труд нашего коллек
тива отмечен присвоением 
переходящего Красного 
знамени ЦК КПСС, Со
вета Министров СССР, 
ВЦСПС и ЦК ВЛКСМ.

С небольшим докладом 
на вечере выступил на
чальник комбината А. К. 
Ежов. Подводя итоги го
да, он подробно остано
вился на работе коллек
тивов—победителей соци
алистического соревнова
ния. Среди нерешенных 

На пусковых объектах

задач' докладчиком были 
названы заводская готов
ность изделий, некомплек
тность поставок изделий 
на объекты. качество 
строительства. В нынеш
нем году комбинат про
должит реконструкцию на 
заводе ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, займет
ся созданием строитель
ных потоков в генподряд
ных стройуправлениях.

Большую роль должно 
сыграть социалистическое 
соревнование между 
Свердловским ДСК и 
Пермским трестом КПД. 
По некоторым показателям 
пермяки обогнали сверд
ловчан, поэтому им было 
присуждено первое место.

— Заключен договор о 
соревновании на 1982 год, 
— сказал в своем выступ
лении руководитель деле
гации гостей, заместитель 
управляющего трестом 
А. Н. Логинов. — Он дол
жен сыграть положитель
ную роль в нашем сорев
новании. В 1981 году наш 
трест ввел в эксплуатацию 

240 тысяч квадратных 
метров жилья. Это зна
чительно меньше, чем у 
вас, но проходящая и у 
нас реконструкция произ
водства даст нам прирост 
объема вводимого жилья. 
В Свердловске нам пон
равились ваш завод, мик
рорайоны, возведенные 
вами в городе. Нам нужно 
чаще встречаться, больше 
обмениваться передовым 
опытом...

На вечере состоялось 
вручение переходящих 
Красных знамен, Почет
ных грамот коллективам, 
передовикам производства 
— победителям социалис
тического соревнования.

В. ВЯТКИН.
На снимке: наши гости, 

заместитель управляющего 
А. Н. Логинов, замести
тель секретаря парткома 
В. А. Чернов и замести
тель председателя объеди
ненного постройкома 
Пермского треста КПД 
А, М. Егоров среди работ
ников комбината.

Фото В. Калимасова.

ЦК КПСС обращает
ся к коммунистам, ком
сомольцам, трудящим
ся всех наций и народ
ностей страны с призы
вом встретить 60-летие 
Союза Советских Со
циалистических Рес
публик новыми дости
жениями в осуществле
нии исторических ре
шений XXVI съезда 
КПСС, развитии эко
номики, укреплении обо

роноспособности стра- 
ны, повышении благо
состояния и культуры 
советского народа.

Центральный Коми
тет выражает уверен
ность, что советские 
люди еще теснее спло
тят свои ряды вокруг 
ленинской партии ком
мунистов, проявят 
еще больше инициати
вы и творчества, само

отверженности и упор
ства, сознательной дис
циплины в борьбе за 
построение коммуниз
ма в нашей стране и 
упрочение мира во 
всем мире.

(Из постановления 
ЦК КПСС о «60-й го
довщине образования 
Союза Советских Со
циалистических Рес
публик»).

Слово 
за вами, 
заводчане!

Когда бригада В. И. 
Гирина приступила к воз
ведению дома № 17 в 
квартале «Комсомоль- 
ский-П», коллективу по- 

* обещали, что монтаж бу
дет обеспечиваться дета
лями по рейсокомплектам. 
Однако этого не произош
ло. С первых дней брига
ду лихорадит из-за отсут
ствия изделий целого ря
да несущих и ячейки: 
«двадцаток», «двоек А», 
«декора» и т. д.

Бригада постоянно си
дит на голодном пайке. В 
день приходят по два па
нелевоза, а это всего во
семь деталей, пятая часть 
того, что может выставить 
бригада за смену при нор
мальной работе.

Как же нам трудиться 
дальше? Может, руково
дители завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола от
ветят на этот вопрос.

И еще. У объекта хо
рошая площадка для чел
ноков, но вот пришли ра
ботники СУ-29 и стали 
рыть котлован. Теперь 
нам совсем некуда ставить 
панели.

В. ПАЛЕХОВ, 
прораб СУ-28.

Коллектив бригады С. 
Г. Улитина возводит 248- 
квартирный жилой дом на 

ул. Бажова. Монтажникам 
постоянно не хватает ряда 
изделий. Так, в настоя
щее время дом стоит без 
боковых элементов лод
жий В-63, наружных — 
Н-20, тамбурных площа
док ПТ-2.

Кроме того, работники 
СУ-20 почти всю площад
ку приобъектного склада 
закопали землей.

Ю. АНОХИН, 
мастер, 

председатель группы 
НК СУ-27;

П. ЧЕБЫКИН, 
мастер, народный конт

ролер СУ-27.
• • •

Требуется 
фронт 
работ

На днях мы побывали 
на сдаточном объекте 
СУ-1 — 178-квартирном 
доме № 29 в микрорайоне 
№ 8 рабочего поселка 
Уралмашзавода, где тру
дится один из лучших 
коллективов комбината— 
бригада плотников во гла
ве с В. А. Королевым.

Поднимаясь по этажам 
все выше, мы видим, 
что работы еще на пуско
вом объекте, как говорит
ся, «непочатый край», а 
дела у отделочников идут 
не блестяще.

Вот и последний этаж. 
Лед и снег покрывают пе
рекрытия, на которые 
плотники стелят лагу.

— Не хватает стройма
териалов, особенно щи
тов пола, — говорит на
чальник участка Н. С. Ма
зин. — И когда они бу
дут — никто не знает. 
Самая сильная бригада уп
равления среди плотников, 
неоднократный победитель 
соцсоревнования по комби
нату, не столько трудит
ся, сколько простаивает.

А затем состоялся раз
говор с руководителем 
бригады Владимиром 
Александровичем Короле
вым. Немало озабоченно
сти, настоящей тревоги 
было в его рассказе. Так, 
плотники рассказали, что 
из-за отставания лифтови- 
ков ни в одном подъезде 
дома не перекрыты ма
шинные отделения, из-за 
этого в здании не держит
ся тепло. Работают мон
тажники. Не убран кран, 
подкрановые пути. Из-за 
этого нельзя установить 
лебедку, и лагу приходит
ся поднимать вручную.

Особенно много претен
зий касалось качества ра
боты. Плотники показы
вали на грязную, мокрую 
лагу, обледенелые пере
крытия и вполне резонно 
спрашивали: . «Разве при 
такой работе, в таких ус
ловиях, такими материа
лами можно добротно на
стелить пол?»

— Кроме того, — до
бавил бригадир, — немало 
претензий у нас по качест
ву к бригаде монтажни
ков М. М. Михайлова 
(СУ-27). Монтажники до 
сих пор не проконопати
ли перегородки, не вы
полнили расшивку фаса
да. Чтобы настелить лагу, 
нам приходится постоянно 
отдалбливать раствор у 

основания несущих. А раз
ве трудно его подрезать, 
когда он еще свежий?

Причин, влияющих на 
качество строительных 
работ, немало. Вот и 
сейчас плотники сделали 
заготовки под полы в двух 
подъездах, но из-за того, 
что щитов пола нет, а в 
квартирах уже трудятся 
штукатуры, они посбивают 
примерно треть лаги. При
дется вновь ходить по 
этажам и восстанавли
вать, поправлять.

Плотники показывают 
нам образцы паркетной 
доски, выпускаемой де
ревообрабатывающим за
водом треста «Стройде- 
таль-70». У многих щи

* По следам наших выступлений

«Снова отсрочка»
Под таким заголов

ком в № 3 была опуб
ликована статья, на ко
торую редакцией полу
чен следующий ответ:

«Статья обсуждена на 
оперативном совещании 
инженерно - технических 
работников управления. 
Критика недостатков в

ОБЪЯВЛЕНИЕ
4 марта в 16.00 в боль

шом зале ДК строителей 
им. М. Горького состоится 
собрание актива трудя
щихся комбината с пове
сткой дня: «О задачах 
коллектива по выполне
нию государственного пла
на первого квартала 1982 
года». Докладчик — на
чальник ДСК А. К. Ежов.

тов нет гребня, то и дело 
отлетают ненадежно при
клеенные клепки.

Что касается бытовых 
условий, они вполне в 
компетенции руководства 
СУ-1. Так, плотники пита
ются в настоящее время 
где придется, не обеспече
ны автобусами. Разве так 
уж сложно решить эти 
вопросы внутри управле
ния?

Большая беда коллекти
ва — отсутствие фронта 
работ, а отсюда и все по
следствия. А дом-то ведь 
сдаточный первого квар
тала.

Во дворе у дома № 30 
бригада соцкультбыта 
В. Соломенна (из СУ-28)

организации работы на 
пусковых объектах чет
вертого квартала и объ
ектах первого квартала 
1982 года признана пра
вильной.

В конце 1981 года в 
управлении сложилась 
тяжелая обстановка в 
связи с тем, что в лет
нее время не было 
фронта работ, объекты 
третьего квартала не 
были сданы из-за от
сутствия коммуникаций 
и по другим причинам, 
в конце года надо было 
сдать 56 процентов все
го объема.

По этим причинам был 
ослаблен .контроль за 
бригадами, т. к. работы 
производились в 25 
подъездах. Дом № 12 

ведет работы по кирпич
ной кладке пристроя. Это 
будет сберкасса. СУ-1 
должно вести объект по 
графику ввода в первом 
квартале. Однако монтаж
ники стоят сегодня уже 
второй час из-за отсутст
вия электроэнергии. Во
обще, следует сказать, что 
район этот снабжается 
электроэнергией от завод
ской подстанции, и отсут
ствие ее здесь частое явле
ние. Энергослужбе ДСК 
нужно решить этот вопрос 
в самое ближайшее время.

Г. ЗАХАРОВ, 
председатель 

головной группы 
НК ДСК, 

А. ЧЕПАСОВ.

был закончен монта
жом в декабре, в этом 
же месяце надо было 
его сдавать. На этот 
объект рабочих СУ-15 
не хватало, поэтому 
здесь работали привле
ченные со стороны ра
бочие.

В этих условиях были 
допущены факты нера
ционального использова
ния строительных мате
риалов, их перерасхода.

С окончанием мон
тажных работ на домах 
7Г и 10В были начаты 
.плотничные и штука
турные работы.

Объекты четвертого 
квартала сдаются домо
управлению под заселе
ние.

П. ЖАРИХИН, 
секретарь 
партбюро 

СУ 15».
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Партийная жизнь

ВНЕДРЯЕТСЯ ПОТОЧНЫЙ
МЕТОД СТРОИТЕЛЬСТВА

Очередное партийное 
собрание аппарата управ
ления домостроительного 
комбината решено было 
сделать открытым. Это ре
шение обусловлено по
весткой дня: сегодня во
прос о дальнейшем разви
тии поточного строитель
ства в ДСК — самый 
злободневный, он опреде
ляет перспективы дальней
шего совершенствования 
организации труда в круп
нопанельном домострое- 
иии.

Докладчик, главный 
технолог комбината К. И. 
Берсенева, напомнила со
бравшимся, как возникла 
идея внедрения новой 
технологии. До последнего 
времени в структуре ком
бината господствовала 
специализация: «нулеви
ки», монтажники коробок 
и отделочники объедине
ны в самостоятельные 
подразделения и приходят 
на строительную площад
ку друг за другом. В пе
риод становления комбина
та,' наращивания его мощ
ностей специализация сы
грала положительную 
роль: выросла производи
тельность труда на каж
дом из переделов и, глав
ное, улучшилось качество 
работ, особенно монтаж
ных.

То, что на стыке звень
ев строительного конвейе
ра возникало множество 
сложностей, в том числе 
организационных, понача
лу не казалось страшным: 
при прежних объемах ра
бот руководству комбина
та, его отделам сравни
тельно нетрудно удава
лось координировать дея
тельность подразделений.

За две последние пяти
летки комбинат значи
тельно увеличил свою 
мощность. Домов стали 
строить больше, но кон
струкция их усложнилась, 
а требования к качеству 
возросли. Генеральные 
подрядчики, которыми яв
ляются отделочные управ
ления, уже плохо справля
ются со своими функция
ми, руководство комбина
та вынуждено подключать
ся к решению множества 
мелких вопросов в ущерб 
перспективным.

Вот тогда и возникло

--ЧЖ1В естественное стремление 
«сгладить» стыки между 
главными звеньями строи
тельного конвейера, осо
бенно теми, которые по 
технологии вплотную при
мыкают друг к другу — 
монтажниками коробок и 
отделочниками.

В прошлом году на базе 
строительного управле
ния № 7 было создано три 
потока, то есть три брига
ды монтажников заключи
ли договоры с опреде
ленными бригадами плот
ников, штукатуров и ма
ляров, назначены были 
начальники потоков из 
числа инженерно-техни
ческих работников СУ-7, 
которые и осуществляли 
контроль и координацию 
действий всех бригад.

Итоги года показали, 
насколько эффективной 
оказалась новая техноло
гия: коллектив СУ-7 сдал 
в эксплуатацию 85 тысяч 
квадратных метров жилья, 
причем в наиболее трудо
емких 12-.и 16-этажных 
домах, более 80 процентов 
из них — на оценку «хо
рошо». Значительно улуч
шилась ритмичность сда
чи жилья. Сравните: в 
четвертом квартале СУ-7 
сдало 39 процентов жи
лья, а равное ему по мощ
ности управление № 15 
вынуждено было сдавать 
более половины годового 
объема домов.

В комбинате принято 
решение распространить 
опыт поточного метода 
строительства жилья и на 
все другие подразделения. 
В социалистических обя
зательствах коллектива 
есть специальный пункт 
об этом. Сделаны реаль
ные шаги для успешного 
претворения в жизнь 
важного решения. Напри
мер, графики ввода жи
лья и движения бригад 
составлены с учетом соз
дания потоков. В СУ-1 
определились, какие кон
кретно бригады закрепля
ются за монтажниками 
М. М. Михайлова и В. М. 
Сыщенко. Заключен до
говор с трестом «Оргтех
строй» на обсчет мощно
стей бригад СУ-1 (в даль
нейшем и других управле
ний) с тем, чтобы более

дифференцированно ском
плектовать потоки.

Однако год работы 
СУ-7 методом сквозных 
потоков выявил и немалые 
трудности, которые, если 
их не устранить, могут 
стать серьезным препят
ствием для дальнейшего 
распространения прогрес
сивной технологии. Ком
мунисты аппарата управ
ления понимают, какая 
большая ответственность 
ложится сегодня на все от
делы: необходимо более 
четко решать вопросы ин
женерной подготовки объ
ектов, обеспечения мон
тажных бригад фронтом 
работ (пока «нулевики» 
нередко сдерживают весь 
строительный конвейер), 
своевременной подготов
ки проектно - сметной до
кументации, технологиче
ских карт.

Переход на сквозной 
поток всех управлений не
возможен без продуман
ного планирования, хоро
шего материально - техни
ческого снабжения, исклю
чающего простои. С пото
ками должны быть «завя
заны» и завод ЖБИ им. 
Ленинского комсомола, и 
транспортники, и субпод
рядные организации (элек
трики, сантехники и др.). 
Или взять графики движе
ния бригад: для произ
водственного отдела они 
нередко оказываются фор
мальной бумажкой, брига
ды перебрасываются с 
объекта на объект, а ведь 
поток предполагает четкое 
закрепление их за опреде
ленной технологической 
цепочкой.

В постановлении, при
нятом на собрании, ком
мунисты управления ком
бината закрепили свое 
решение принять все меры 
для дальнейшего распро
странения поточного ме
тода в крупнопанельном 
домостроении Свердлов
ска, заключить на его ос
нове договоры на сквозной 
бригадный подряд.

Л. МИТЧИНА.
4^

Рассказываем о делегате XVII съезда профсоюзов СССР

Газета выступила. Что сделано? 4»
По материалам профсоюзной конференции

*
Монтаж—горячая точка

В ВРИГАД1-ПРОСТОИ
‘Под этой рубрикой и 

заголовком в пятом номе
ре нашей газеты от 5 фев
раля было опубликовано 
письмо группы работников 
СУ-28, бригадира Е. Пале
ва, прораба А. Полинкера, 
мастера А. Кузьмищенко и 
монтажников Н. Шабалки
на и В. Максимова.

В нем, в частности, шла 
речь о плохой организа
ции труда в СУ-28, неком
плектной -поставке -изделий 
КПД с завода ЖБИ им. Ле
нинского комсомола, до
садных срывах в обеспече
нии объектов -микрорайона 
«Комсомольский» электро
энергией, несвоевременном 
и некачественном ремонте 
строительной техники.

О простоях этой высо
коквалифицированной бри- 
гады газета -писала и в 
прошлом году. Об этом и 
нынешняя публикация.

Редакция газеты, опуб
ликовав письмо работников

АВАРИЯ
УСТРАНЕНА

Мерй по устранению 
аварии с трансформато
ром в микрорайне «Комсо
мольский-! 1» были приня
ты. Несмотря на выход
ной день (10 января 1982 
года), авария была ликви
дирована через четыре 
часа. Район был постав
лен под напряжение в 
18 часов.

В. ЦЫБАТЫЙ, 
главный энергетик ДСК.• • •
ЗАВОД 

ПРИНЯЛ
МЕРЫ

На корреспонденцию «В 
бригаде — простои» сооб
щаю следующее.

Действительно на доме 
№10 в квартале «Ком
сомольский» имели место 
срывы поставок несущих 
панелей типа В-44-2 и 
В-18 левые и правые. За
водом приняты меры: до
полнительно оборудованы 
три отсека В-44-2, поэто
му по этой позиции в нас
тоящее время вопросов не

СУ-28, сделала, как обыч
но, рассылку этого крити
ческого -материала дл-я 
принятия действенных мер 
по ‘устранению вышена
званных недостатков. Как 
известно, «лица или -учреж
дения, о действиях кото
рых говорится в печати, 
обязаны в кратчайший срок 
дать -на страницах той же 
газеты деловое -или факти
ческое опровержение или 
же указать об исправлен
ных -недостатках или ошиб
ках». («КПСС в резолюциях 
и решениях», часть пер
вая, -стр. 454).

Рассылка -вышеназванной 
публикации была сделана 
.заместителю начальника 
ДСК по производству М. П. 
Короткову, главному энер
гетику комбината В. П. Цы- 
батому, начальнику СУ-20 
Е. И. Буцырину, начальнику 
СУ-28 Л. К. Ахмингу, на
чальнику- СУ-29 В. А. Голо- 
В‘ину, директору завода

ЖБИ им. Ленинского ком
сомола В. Г. Рожнову и 
главному (Инженеру ДСК 
Л. И. Гороховскому. Кроме 
того, материал бы-л направ
лен управляющему тре
стом «Строймеханизация» 
№ 2 Б. А. Самойлову.

Для тех, кто не ответил 
газете, приводим еще од-н-у 
выдержку из циркуляра 
ЦК РКП(б) от 20 февраля 
1922 года: «В целях охра
ны интересов Республики 
необходимо р е ши те ль н о 
устранить всякие препятст
вия, стоящие . -перед пар
тийно-советской печатью в 
деле критики недочетов и 
отрицательных сторон ра
боты наших учреждений и 
должностных лиц. Необхо
димо вменить в обязан
ность всем ответственным 
работникам давать в печа
ти объяснение по -поводу 
сообщаемых ф-актов».

Таково ленинское отно
шение к критике в печати.

Сегодня мы публикуем, 
первую часть ответов, по
лученных редакцией газе
ты, по поводу письма груп
пы строителей.

ШДОГОВОР-ДЕЛО ОБОЮДНОЕ

возникает. По В-18 левым 
и правым: из-за различ
ного сочетания монтируе
мых , блок-секций потреб
ность в этих изделиях час
то ’ меняется, а потреб
ность оснастки рассчитана 
по условно-расчетной го
довой потребности. Так, 
изделия В-18 правые мон
тируются в блок-секции 
0-8, которых на год тре
буется всего 9 секций, а 
в январе и феврале мон
тируются одновременно 3 
секции. Поэтому комби
натом принято решение по 
обезличиванию изделий 
В-18.

В феврале бригада Е. С. 
Палева монтирует дом 
15Г с опережением гра
фика монтажа (при плане 
6 этажей смонтировано 8).

А. ДРУЖИНИН, 
начальник производ

ственного отдела заво
да ЖБИ им. Ленинско

го комсомола.
• • •

ПО ВИНЕ
СУ-20

Статья «В бригаде — 
простои», опубликованная 
в № 5 газеты «Свердлов
ский строитель» от 5 фе
враля 1982 года, обсуж
дена на партбюро СУ-28,

признана правильной и 
своевременной.

В прошлом году брига
да Е. С. Палева недодала 
значительные объемы из- 
за регулярных срывов 
сдачи фундаментов нуле
выми управлениями.

В январе этого года 
бригада по этой причине 
уже потеряла неделю и 
нет никакой уверенности, 
что приступит к монта
жу дома № 10А в квар
тале «Комсомольский-П» 
сразу после окончания 
монтажа дома № 15Г, на 
котором опа работает в 
настоящее время.

Для того, чтобы брига
да в марте не теряла дни 
и недели из-за отсутствия 
фронта работ, необходи
мо, чтобы фундамент и 
площадка под башенные 
краны дома № 10А были 
сданы не позднее 25 фев- 
-раля. Судя по состоянию 
дел на объекте, этот срок 
будет сорван СУ-20.

В целях ликвидации 
простоя бригады мы про
сим руководство комбина
та оказать действенную 
помощь в решении вопроса 
по обеспечению фронтом 
работ.

Л. АХМИН, 
начальник СУ-28.

В. БУШУЕВ, 
секретарь партбюро 

управления.

Делегаты от всех под
разделений ДСК присутст
вовали на недавно прове
денной профсоюзной кон
ференции, где админи
страция и объединенный 
постройкой взаимно отчи
тывались об итогах вы
полнения коллективного 
договора за 1981 год. С 
докладами выступили за
меститель начальника 
ДСК А. А. Волынский и 
председатель ОПК Н. И. 
Потапов.

Прошлый год был ус
пешным для комбината. 
Коллектив справился со 
всеми основными техни
ко-экономическими пока
зателями. Из 50 организа
ционно - технических ме
роприятий, намеченных в 
договоре, полностью вы
полнены 38, частично и 
неполностью — по 6 ме
роприятий.

Осуществлены меро
приятия, запланирован
ные на 1981 год комп
лексными целевыми про
граммами по сокращению 
применения ручного тру
да, развитию стройинду
стрии, экономии чер- 

. ных металлов, топливно-. 
энергетических ресурсов, 
по разработке норматив
но-технологической доку
ментации серии 141-СВ, 
по дальнейшему переходу 
на поточное строительст
во.

Вместе с тем не выпол
нены ряд важных меро
приятий по улучшению 
условий труда на строй
площадках. Так, не были 
организованы инстру
ментально - раздаточные 
кладовые, не механизиро
ван процесс заполнения 
стыков бетоном, недоста-' 
точно использовался руч
ной электроинструмент, 
не решен вопрос с фор
мой одежды ДСК. Не на
чато в прошлом году про
ектирование завода инже
нерно - технологической 
комплектации, строитель
ство ГПТУ, не было созда
но управление механиза
ции.

Несмотря на то, что 
все бригады основных 
строительных профессий 
трудились -по бригадному 
подряду, 20 договоров бы
ли сорваны по вине адми
нистрации.

Со второго квартала на 
базе СУ-7 и СУ-28 были 
созданы три потока на 
строительстве высотных 
домов методом сквозного 
бригадного подряда.

В прошлом году в ком
бинате было проведено 11 
школ передовых методов 
труда и две отраслевые, 
организованы .конкурсы 
мастерства молодых ра
бочих. В них участвовало 
524 человека.

Вместе с тем ни одна 
бригада СУ-20, и СУ-29 
не поддержала важный 
почин А. Н. Венерцева. 
Группа ИТР управления 
не оказывала надлежащей 
инженерной поддержки 
бригаде-инициатору. ,

Недостаточно внима
ния производственному 
быту уделяют в строй
управлении № 15. Здесь 
еще не все бригады имеют 
бытовые помещения. У тех 
коллективов, где они есть, 
бытовые выглядят неряш
ливо. Ухудшились в по
следнее время и бытовые 
условия рабочих в СУ-7, 
хотя на протяжении мно
гих лет именно это под
разделение ДСК было при
мером организации про
изводственного быта. Пло
хо организовано питание 
в СУ-1, СУ-13, СУ-15.

— Настала необходи
мость, — ■ как отмечал 
Н. И. Потапов, — рас
смотреть возможность 
включения в условия соц
соревнования организа
цию , быта в подразделе
ниях.

В подразделениях ком
бината проделана опреде
ленная работа по даль
нейшей механизации про
изводственных процессов. 
Перевозка шпаклевки 
сейчас осуществляется в 
полиэтиленовых мешках 
по 10 килограммов в 
контейнерах. Для штука
туров внедрены алюмини
евые и полиэтиленовые 
ящики. Работают штука
турные, малярные стан
ции, растворные узлы ти
па «Краб».

Большое внимание бы
ло уделено руководством 
комбината улучшению 
жилищно-бытовых усло
вий трудящихся. В прош
лом году администрация 
выполнила обязательство 
по строительству обще
жития по ул. Верещагина 
на 107 квартир, продол
жается строительство 
второго молодежного об
щежития по ул. Фрунзе. 
Строители обеспечива
лись транспортом для вы
езда на базу отдыха «До
мостроитель», но отопле
ние в корпуса на базе не 
было пущено, не была

также организована здесь 
и регулярная работа бу
фета. Для нормальной же 
работы пионерлагеря не
обходимо построить очист
ные сооружения и плава
тельный бассейн, новый 
корпус, заменить теле
фонную линию и газопро
вод к котельной.

На капитальный и те
кущий ремонт жилфонда 
и культурно-бытовых уч
реждений в прошлом году 
израсходовано 205 тысяч 
рублей. В подразделениях 
комбината в 1981 году 
распределено 3860 квад
ратных метров жилья. 
Все трудящиеся, подав
шие заявления на улучше
ние жилищных условий, 
приняты на учет согласно 
нормам.

Вопросам организации 
соцсоревнования в коллек
тивах подразделений бы
ли посвящены выступле
ния председателя завкома 
П. Ф. Грабилова, предсе
дателя постройкома СУ-27 
Т. А. Цыбатой. О недо
статках орга н и з а ц и и 
профсоюзной работы го
ворил председатель по
стройкома СУ-1 П. П. Гор
бачев, о состоянии охраны 
труда в подразделении — 
инженер по технике без
опасности СУ-28 3. М. 
Боброва.

П. Ф. Грабилов предло
жил внести в коллектив
ный договор на 1982 
год соответствующие 
пункты по строительству 
жилого дома и детского 
комбината для трудящихся 
завода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола.

Работа администрации 
и объединенного построй
кома ДСК была признана 
удовлетворительной.

Делегаты профсоюзной 
конференции приняли но
вый колдоговор, с которым 
ознакомила собравшихся 
начальник отдела труда й 
зарплаты Г. Д. Чернуш- 
кина.

Коллективный договор 
на 1982 год — год 60-ле- 
тия образования СССР 
потребует большой ра
боты от админист
рации, объединенного по
стройкома ДСК, но адми
нистрация не в силах бу
дет справиться с намечен
ным без поддержки кол
лективов каждого подраз
деления комбината, каж
дого труженика, так как 
задачи коллектива — за
бота каждого из нас.

Энергичностью, нас
тойчивостью и трудо
любием отличается глав
ный диспетчер ДСК 
Г. Д. Потерпев. Хлопот
лива служба, которую 
возглавляет Геннадий 
Дмитриевич, но от нее 
во многом зависит обес
печение объектов строй
материалами и транс
портом.

В настоящее время 
Геннадий Дмитриевич 
член партбюро и пред
седатель месткома уп
равления ДСК Кроме 
того, он прекрасный 
спортсмен.

24-й год трудится в 
ДСК Г. Д. Потерпев. 
После окончания техни
кума работал мастером 
в СУ-7 и СУ-27. Юби
лейной медалью «За 
добросовестный труд. В 
ознаменование 100-летия 
со дня рождения В. И. 
Ленина» — отмечена 
работа главного диспет
чера ДСК

На снимке: Г. Д. По
терпев.

Поправка
В соболезновании, опу

бликованном в предыду
щем номере газеты, вось
мую строку сверху следу
ет читать «Валентины 
Сергеевны».

Редакция приносит из
винения за допущенную 
неточность.

4^
За эффективность

Защитник 

бетона
Как и большинство мате

риалов, известный нам 
всем и широко распрост
раненный бетон нуждается 
в защите от внешних воз
действий. Одним из ве
ществ, предназначенных 
для этой цели, является 
так называемый двухупа
ковочный композитный со
став, разработанный в ин
ституте ВНИИ железобе
тонных изделий.

После обработки соста
вом не только обеспечи
вается защита бетонных из
делий от внешних агрес
сивных воздействий, но и 
улучшаются их эксплуата
ционные характеристики.

Особенностью материала 
является то, что его м^жно 
использовать не только как 
антикоррозийный состав, 
но и для заделывания швов, 
повреждений стыковых со
единений. Бетонные и же
лезобетонные изделия, об-

и качество!
работанные двухупаковоч
ным композитом, получа
ются практически водоне
проницаемыми. Через не
сколько десятков часов 
после приготовления со
става водопоглощение со
ставляет всего семь тысяч
ных процента. Институтом 
разработано несколько та
ких композиций, на их ба
зе можно создать раз
личные декоративные по
крытия.

Строительная
электроника

Электронно - вычисли
тельные устройства, кото
рые мы уже привыкли 
встречать в самых разных 
отраслях промышленности, 
начинают все чаще приме
няться и в строительной 
индустрии.

В данном случае речь 
идет об электронном уст
ройстве автоматического 
управления системой дози
рования компонентов бе

тонной смеси типа «УД-1», 
разработанном институтом 
ВНИИжелезобетон и одес
ским филиалом Оргэнерго- 
строя.

Это устройство есть не 
что иное, как специализи
рованная ЭВМ, выполнен
ная на отечественном мик
ропроцессе. Такая машина 
призвана осуществлять ав
томатизацию процессов на 
бетоносмесительных узлах 
и установках периодическо
го действия.

Внедрение электронного 
устройства на этой опера
ции дает несколько пре
имуществ. Прежде всего, 
обеспечивается комплекс
ная механизация приго
товления бетонной смеси. 
Кроме того, значительно 
повышается производи
тельность оборудования и 
степень его использова
ния, снижаются трудоза
траты и расход материа
лов. Высок экономический 
эффект от внедрения — до 
двадцати тысяч рублей в 
год.

По материалам выпуска 
ВДНХ СССР 

«(Пресс-информация» 
№ 1 за 1982 год.

Хозяйка стройки
ПРИБЕГАЕТ соседская 
11 девочка и сообщает: 
— Тетя Катя, ведь вы 

делегат!
— Какой делегат?
— А вот (воскресный ‘но

мер газеты сообщает, что 
вы делегат профсоюзного 
съезда.

Му-ж взял газету, засом
невался:

— Так тут .пишут Моряхи- 
на, а ты Маряхина. Осталь
ное — сходится, поздрав
ляю!

Так на днях бригадир 
маляров строительного уп
равления № 1 нашего ком
бината Екатерина Петровна 
Маряхина узнала о том, 
что она является делега
том XVII съезда (профсою
зов СССР. А уж на дру
гой день поздравляли и в 
управлении, и в бригаде.

Комсомольске - моло
дежная бригада мал‘яров в 
эти февральские дни тру
дится на особом объекте. 

С одной стороны — это 
просто девятиэт.ажный дом, 
а с другой — второй дом 
необычного (В строительст
ве эксперимента — дом 
Овердловркого .молодеж
ного жилого комплекса.

Здесь на объекте, в бы
товке бригады, и состоялся 
наш первый разговор с 
бригадиром.

Екатерина Петровна, при
хватив топор (в дальней
шем объясним для чего), 
открыла бытовку. Невысо
кая ростом, строгая, она 
по-хозяйски вошла в нее, 
включила свет. Чисто по- 
женски обойдя вокруг, она 
что-то подправила, что-то 
убрала, словно наводила 
порядок в собственной 
квартире, и начала разго
вор:

— Работать некогда, а 
тут корреспонденты!, теле
видение. Клей вот привез
ли с УПТК такой, что толь
ко топором можно раз
бить. Вот о чем нужно пи
сать, о девчатах наших, а 
не обо мне.

И она неспешно повела 
рассказ о бригаде:

— Можете себе пред
ставить, с 64-го года я 
бригадир и с той поры со 
мной работают два ветера
на — Зоя Александровна 
Миронова и Римма Михай
ловна Пичугова. Подумай
те, какую нужно -иметь лю
бовь к своей профессии, 
терпение и, я бы добавила, 
мужество, чтобы около 
двадцати лет проработать 
на стройке. ‘Работа труд
ная, не пряники, в тепле 
перебираем. Обе они не 
раз награждались, за дела 
бригады горой стоят. Зоя- 
то сейчас ветеран труда, 
наставник , молодежи, а 
Римма — наш профорг.

А через год, помню, в 
бригаду пришла целая 
группа выпускниц ГПТУ. 
Девчонки молоденькие, все 
из области. И с того пер
вого набора в 65-м в бри
гаде остались. Конечно, 
сейчас все замужние, с 
детьми. |И привыкли к но
вому делу, и полюбили его. 
Светлана Ивановна Гуляе
ва, Эльвира Тарасовна 
Пульникова -и Антонина 
Федоровна Кузьминых, за
меститель мой — все они 

основа, костяк нашего кол
лектива.

Екатерина Петровна, чув
ствовалось, человек спо
койный, обстоятельный. И 
памятливый. Помнит всех 
по именам-отчествам, хо
рошо знает судьбу каждо
го члена бригады. Да1 и как 
не знать: все прожитые го
ды были рядом.

В БРИГАДЕ Маряхиной 
трудится 31 человек. 
В те годы, о которых 

она рассказывала, бригада 
превышала .и сорок чело
век. (Все комсомольцы. 
Сейчас коллектив повзрос
лел, набрался опыта, ком
сомольцев—семеро, груп- 
комсоргом недавно (избра
ли Расиму Мулаянову. Мо
лодежь чаще бывает вме
сте, в кино, цирке, в те
атрах. <Не везде удается 
вытащить с собой ветера
нов, а уже если (комсо
мольцы организуют выезд 
за город — тут и ветераны 
едут. Так в труде, на от
дыхе сама Расима, сестры- 
близнецы Светлана Краева 
и Людмила ’Новоселова, 
да и самая молодая работ
ница Любовь Семенова 

учатся жить и работать со
обща.

’Вот говорят ,и (пишут в 
газетах о наставничестве, о 
рабочей ‘педагогике. Грош 
цена ей будет, если стар
ший товарищ то отноше
нию (К молодому станет 
ежедневно понукать: «по
дай, принеси, делай, как я, 
живи так, (как живу я». Ека
терина Маряхина и ее под
руги-одногодки избрали 
самый (Верный и правиль
ный путь: вся их жйзнь, 
их опыт, все слова, все по
ступки на виду. Смотри, 
учись, черпай жизненный и 
рабочий опыт, здесь тебе 
не откажут ни в совете, ни 
в помощи.

У ЕКАТЕРИНЫ Петров
ны Маряхиной есть 
чему (поучиться. Вся 

ее жизнь была ‘построена 
на преодолении. 'Родилась 
до войны. Слов лишних не 
надо — детство и воспита
ние в годы войны было у 
всех одинаковое. Катя са
ма из Мордовии. Отец по
гиб, позднее умерла мать. 
Жила у сестры. В (пятиде
сятых годах с подругой 
уехала на целину. Дере

венская (Девчонка, она не 
боялась труда, тяжелого, 
порой, грязного.

А когда через два года, 
после целины, вернулась 
домой, приняла самостоя
тельное решение: поехать 
в Свердловск, приобрести 
специальность. В 58тм она 
поступила разнорабочей на 
стройку. Это нынче, к со
жалению, молодежь бук
вально под кнутом гонят 
в институты, — иди, учись,, 
получай высшее образо
вание! У Екатерины было 
иначе. Сама поняла, что 
без образования трудно. И 
разнорабочая пошла учить
ся. Сначала учеником ма
ляра. Получила разряд, — 
есть первая ступенька. 
Пошла в вечернюю школу 
рабочей молодежи, — еще 
несколько ступенек. Окон
чила курсы бригадиров, 
получила аттестат зрело
сти.

Вот так и шагает то жиз
ни Екатерина Маряхина.. 
Двадцать четыре года на 
стройке, не считая двух лет 
целины.

И все эти поды она в 
гуще дел управлений, где 

раньше трудилась м где 
сегодня работает. Была 
секретарем комсомольской 
организации, членом объ
единенного ’постройкома, 
пр еде ед ате лем товарище- 
ского суда. Вот и нынче 
Екатерина Петровна пред
седатель <жилищно-бытовой 
комиссии построечного ко
митета своего 'управления. 
И вся эта общественная 
работа — это ответствен
ность, это уважение и 
■оценка ее, как человека, 
это ее очередные сту
пеньки.

И действительно, если 
человек трудится стара
тельно, болеет за то делю, 
■которым он занят, люди не 
могут этого не заметить. 
Маряхина уже не (помнит, 
сколько у нее знаков «От
личник соцм алистического 
соревнования». Ее труд 
был отмечен Ленинской 
юбилейной медалью и ор
деном Трудового Красного 
Знамени,

Сама Екатерина Петров
на так говорит о своих на
градах:

— Да, есть награды, но 

ведь, бригада-то у меня— 
дружней не найти. Вот сей
час л оз драв или наших 
трех мужчин с Днем 
Советской Армии, а в 
женский праздник, как 
обычно, они преподнесут 
цветы.

В бригаде все рады, что 
их Катя — делегат съез
да. Светлана Ивановна Гу
ляева говорит:

— После 8 Марта она 
уезжает в Москву. Всей 
бригадой ’пойдем (прово
жать. И конечно, встретим 
после съезда.

А Зоя Александровна 
Миронова добавляет:

— Я знаю Катюшу боль
ше всех. Мы ведь еще в 
общежитии с ней вместе 
жили. Одно скажу: заслу
жила наша Катя, заслужи
ла быть делегатом!
Ца НЕДАВНЕЙ общеком- 
||0 бинатовской профсо

юзной конференции 
по колдоговору в числе 
делегатов была и Маряхина. 
Она так оценила работу 
конференции:

— Успехи моей бригады 
неплохие. Если считать с 

начала пятилетки, то мы 
работаем в счет марта 
1983 года. Стараемся, но 
в последнее время трудно
вато с фронтом работ. 
Правильно на конференции 
шла речь о низком каче
стве инструмента для ма
ляров. Мы поддержали по
чины 'передовых бригад 
к омбин ата, выступ ивших 
за ритмичную работу, вы
сокое качество и культу
ру производства, за меха
низированный труд на ин
женерной основе. Это хо
рошо. А вот приличного 
инструмента -не хватает, 
мало механизации в нашем 
деле. А объемы работ у 
бригады просто громад
ные. В этом году мы обя
зались отделать 20 подъ
ездов. (Слювом, дел — 
край непочатый.

В этих словах чувствует
ся забота бригадира о де
ле, которому она ‘посвяти
ла свою жизнь. Это слова 
настоящей хозяйки стройки.

В. ЛИПАТНИКОВ, 
член объединенного 

постройкома 
профсоюза.
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НАЖДЫИ месяц в 
библиотеке и чи
тальном зале .ОПК 

ДСК организуется от
крытый просмотр нови
нок литературы. Предла
гаем вам, уважаемые чи
татели, в этом месяце сле
дующие издания.

Юрий Сенкевич. На 
«Ра» через Атлантику. 
М., «Детская литература», 
1981. В основу этой кни
ги легли дневниковые 
записи Юрия Сенкевича, 
судового врача на борту 
«Ра-1», а затем. «Ра-2». 
«На «Ра» через Атланти
ку» — прежде всего по
дробная летопись экспе
диции, организованной 
неутомимым путешест
венником Туром Хейерда
лом. Читается книга не 
как дневник, а как худо
жественное произведение, 
и вся она, с первой до по
следней страницы, —• о 
людях, о сотрудничестве 
их во имя мира.

Б. Т. Антоненко. На 
преступнике—свастика. М,. 
«Юридическая литерату
ра», 1981. Автор книги— 
прокурор Львовской обла
сти — непосредственно 
участвовал в оказании по
мощи голландским орга
нам юстиции при рассле
довании дела о злодеяни
ях бывшего эсэсовца, гол
ландского миллионера Пи
тера Ментена. Ведь имен
но на Львовщине во вре
мя оккупации Ментен чи
нил кровавые расправы 
над советскими людьми. 
На людской крови нажил 
он миллионы. О проведен
ном расследовании и су
дебном процессе по его 
делу рассказывает Б. Т. 
Антоненко в своей книге.

В. Н. Швалев. Моло
дость и сердце. М.. «Моло
дая гвардия», 1981. Док
тор медицинских наук про
фессор В. Швалев иссле
дует важную проблему 
медицины. Что происходит 
с сердцем, когда ребенок

Родители, бабушки и 
дедушки и другие род
ственники детей могут 
заключать один или не
сколько договоров стра
хования, независимо 
друг от друга, в пользу 
одного ребенка в возра
сте, не превышающем 
15 лет и 6 месяцев.

Срок страхования оп
ределяется разницей 
между 18 годами и воз
растом ребенка на день 
подачи заявления о 
страховании. Если ре
бенку не более 8 лет, 
договор страхования 
можно заключить на со
кращенный срок — 10 
лет.

Обзор новинок литературы

Книги на
вступает в мир? Есть ли 
предел нагрузкам в юно
сти? Можно ли избежать 
или хотя бы уменьшить 
риск появления гиперто
нии и других сердечно
сосудистых заболеваний? 
Вредно ли волноваться и 
как сохранить молодость? 
Об этих и многих других 
сложнейших процессах де
ятельности сердца расска
зывает автор.

А. А. Рухманов. По
знать себя. М., «Молодая 
гвардия», 1981. («Эври
ка!»). Кандидат медицин
ских -наук А. А. Рухма
нов рассказывает о про
цессе формирования лич
ности, о роли нервного 
стресса в нашей жизни, 
о сущности психологиче-

На поэтической

Умирает владелец, но вещи его остаются, 
Нет им дела, вещам, до чужой человечьей беды. 
В час кончины твоей даже чашки на полках

не бьются
И не тают, как льдинки, сверкающих рюмок 

ряды.
Может быть, для вещей и не стоит излишне 

стараться, — 
Так покорно другим подставляют себя зеркала, 
И толпою зевак равнодушные стулья толпятся, 
И не дрогнут, не скрипнут граненые ноги стола. 
Оттого, что тебя почему-то не станет на свете, 
Электрический счетчик не завертится наоборот, 
Не умрет телефон, не засветится пленка

в кассете, 
Холодильник, рыдая, за гробом твоим не пойдет. 
Будь владыкою их, не отдай им себя на закланье, 
Будь всегда справедливым, бесстрастным 

хозяином их, — 
Тот, кто жил для вещей, все теряет с последним 

дыханьем, 
Тот, кто жил для людей, — после смерти

живет средь живых. 
В. ШЕФНЕР.

СТРАХОВАНИЕ
Договор оформляет

ся на страховую сумму 
300, 500, 1000 рублей, 
которая будет выпла
чена застрахованным 
юноше или девушке по 
окончании срока стра
хования и явится при
ятным сюрпризом для 
ребенка.

Размер страховых 
взносов зависит от воз
раста ребенка на день 
заключения договора, 
срока страхования и 
продолжительности их 
уплаты. Они уплачива
ются ежемесячно в те
чение всего срока стра
хования или в сокра
щенный период, а так-

все вкусы
ских конфликтов и спосо
бах защиты от них. Кни
га раскрывает также про
блемы взаимоотношений 
личности и коллектива.

Сергей Львов. Гражда
нин Города Солнца. М., 
Политиздат, 1981. («Пла
менные революционеры»). 
Сергей Львов — критик, 
публицист и прозаик. Но
вая его повесть «Гражда
нин Города Солнца» посвя
щена выдающемуся италь
янскому революционеру и 
мыслителю Томмазо Кам
панелле (1568 —1639).

Г. Чекала-Муха. В 
кругу пустого полумеся
ца. М., «Наука». 1981. В 
этой книге польская писа
тельница рассказывает о

волне - ---------- ““

ДЕТЕЙ
же одновременно как 
наличными деньгами, 
так и путем безналич
ных расчетов. Для это
го достаточно через 
страхового агента дать 
поручение бухгалте
рии по месту работы о 
ежемесячном перечи
слении из заработной 
платы страховых взно
сов на счет инспекции 
Госстраха.

По условиям страхо
вания детей органы 
Госстраха выплачива
ют страховую сумму 
застрахованному ребен
ку по истечении срока 
страхования. Кроме то
го, при стойком рас

странах * Аравийского по
луострова, переживаю
щих в наши дни нефтя
ной бум. Живой, увлека
тельный репортаж удачно 
сочетается с политиче
скими наблюдениями, 
экскурсы в древнюю и но
вую историю стран этого 
региона — с интересны
ми зарисовками обычаев, 
быта и нравов жителей.

Н. Д. Панфилов. Фото
графия и ее выразитель
ные средства. М., «Искус
ство», 1981. Автор сосре
доточивает внимание на 
композиционных приемах 
фотосъемок, использова
нии средств фотографиче
ской выразительности в 
таких жанрах, как пейзаж, 
интерьер, портрет, скульп
тура, жанровая съемка и 
репортаж. Цель книги — 
раскрыть возможности фо
тографии и ее изобрази
тельных средств, помочь 
фотолюбителю найти свои 
пути в творчестве.

Ф. Ф. Кнорре. Капитан 
Крокус. Соленый пес. М., 
«Детская литература», 
1981. Повесть-сказка «Ка
питан Крокус» рассказы
вает о торжестве дружбы, 
доброты, мужества. «Со
леный пес» — рассказ о 
собаке, о взаимопонимании 
людей и животных.

Ирисы (под общей ре
дакцией Г. И. Родионен- 
ко). М., «Колос», 1981. 
Альбом знакомит с лучши
ми отечественными и за
рубежными сортами одно
го из основных декора
тивных многолетников. 
Коротко рассказано об ис
тории этого растения, ди
корастущих видах ирисов 
природной флоры СССР.

Ждем вас, товарищи, в 
библиотеке и читальном 
зале ДК имени М. Горь
кого на открытый про
смотр новинок литерату
ры.

Н. СОШКИНА, 
заведующая 

читальным залом.

• С фотоаппаратом по городу.

В новом микрорайоне.
Фотоэтюд Н. Перевезенцева.

стройстве здоровья у 
застрахованного ребен
ка в результате несча
стного случая в пери
од действия договора 
страхования выплачи
вается страховая сум
ма в соответствии с 
установленным поряд-' 
ком.

При других случаях, 
предусмотренных пра
вилами страхования, 
страхователю выплачи
вается пособие и воз
вращаются все упла
ченные им страховые 
взносы.

Папы и мамы, ба
бушки и дедушки, за
ключайте договоры 
страхования детей!

Инспекция 
Кировского 
Госстраха.

Новоселы первого дома МЖК — в приятных 
хлопоГах, а ребятишки уже давна обжили ледяную 
горку — «бобслей» во дворе своего дома.

Фото клуба «Скиф» (МЖК).

Спортивная жизнь ДСК ............... ......... ........... . .. . . . ............... .................. .......... ——

Победили 

в эстафете
На зимней базе Сверд

ловского трамвайно-трол
лейбусного управления 
Проведено первенство то 
лыжам коллектива физ
культуры главка «Строи
тель». В соревновании уча
ствовали все строительные 
организации города. Муж
чины состязались в эста
фете 4\10 км, женщи
ны — 4X5 им. В результа
те напряженной спортив
ной борьбы на дистанции 
победу одержала женская 
сборная ДСК, за которую 
выступали Галина Коротко

ва (СУ-15), Ольга Слесаре
ва (СУ-20), Фаина Хурам- 
шина и Галина Халилова 
(обе из СУ-1).

Затем стали известны ре
зультаты эстафеты у муж
чин. И здесь первое место 
заняла сборная ДСК в со
ставе: Евгений Кузнецов 
(СУ-15), Валерий Сорокин 
и Валентин Гладков (оба из 
СУ-29), Павел Фонарев (■уп
равление ДСК). С хорошим 
временем бежали завод
чане: Владимир Вислруш- 
кин, Геннадий Королев, 
Владимир Артемьев. Благо
даря их усилиям мужская 
сборная команда завода 
ЖБИ им. Ленинского кoмJ 
сомола вышла на четвер

тое место в лыжной эста
фете.

• • •

На первенство 
области

(Проведено .первенство 
области среди строителей 
по лыжным гонкам. Лыж
ники домостроительного 
комбината, уступив сбор
ным Северского завода 
железобетонных изделий, 
«Сухоложскцемента» и 
«Свердловсйпром с тр о я», 
заняли почетное четвер
тое место.

Состязания эти были не

легкими. Тем не менее 
женщины стали призерами 
на дистанциях 5 и 10 кило
метров, мужчины неплохо 
справились с гонкой на 20 
километров.

П. ФОНАРЕВ, 
тренер ДСК 

по лыжам.

Подвели

юниоры
Выиграв год назад пер

венство Свердловского 
территориального совета 
ДСО «Труд» по II группе, 
сборная команда ДСК по 

лыжам выступала в этом 
сезоне за городской тер
совет на соревнованиях об
ластного совета в городе 
П е рво ур а лыск е. Хорошо 
выступили наши .ведущие 
спортсмены Валерий Соро
кин и Валентин Гладков, 
Галина Халилова и Фаина 
Хурамшина. .Инструктор 
физкультуры СУ-1 Ф. 'Ху- 
рамшина была третьей на 
дистанции 5 километров, 
показала четвертое время 
в гонке на 10 километров.

Однако юниоры комби
ната сорвали все надежды 
коллектива на призовое 
место. Из-за их слабого 
выступления сборной ком
бината пришлось . доволь

ствоваться лишь 
ледним местом.

предпос-

Все-на лыжи!
28 февраля объявлен 

Всесоюзным днем лыжни
ка!

Совет ДСО Свердловско
го домостроительного ком
бината приглашает всех 
желающих принять участие 
в этом празднике. В этот 
день будут работать лыж
ная база на заводе ЖБИ 
им. Ленинского комсомола 
и .пункт проката лыж на 
ул. Большакова, 99.

Совет ДСО.
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